



Ein Zusammenschluss mit dem TV Astoria wird geprüft

Nach der Begrüssung der Präsidentin Corinne Fischer verköstigte uns das Team des Restaurants Villagio mit einem Nachtessen. Im Anschluss startete der offizielle Teil der GV. Unter den Anwesenden befanden sich 36 stimmberechtigte Mitglieder, Ehrenmitglieder und einige Gäste. Im ersten Teil berichteten die einzelnen Riegen von sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten des vergangenen Jahres. Anlässe wie der Turnerabend unter dem Motto «Land uf, Land ab», das Sommerfest sowie der Aufstieg der Netzbballgruppe Hellbühl 2 in die 1. Liga und der dritte Rang der Netzbballgruppe Hellbühl 1 am Swiss Cup machten 2023 zu einem äusserst erfolgreichen Vereinsjahr. Viele sportliche und auch gesellschaftliche Momente wurden anhand eines multimedialen Rückblicks in Erinnerung gerufen.



*Lena Eberli (Netzbball) und Karin Weike (ELKI) werden von Rita Bachmann, Technische Leiterin, als neue Leiterinnen willkommen geheissen.
(Foto Nadja Bontekoe)*

Anschliessend wurden die Mutationen bekannt gegeben. Bei den Erwachsenen durften wir Lara Burkart, Iris Gugerli, Ladina Muff und Livana Stalder begrüssen. Leider verliessen uns aber auch drei Mitglieder: Doris Schmid, Janine Amrein (beide Erwachsene) und Sonja Grüter (Netzbball). Als Leiterinnen demissionierten Priska Schürmann (ELKI), Charlotte Conrad (Netzbball) und Janine Amrein (Erwachsene). Dafür konnten wir Karin Weike (ELKI) und Lena Eberli (Netzbball) als neue Leiterinnen herzlich willkommen heissen. Nach 14 Jahren im Amt als J&S Coach demissionierte auch Carmen Kurmann. Als ihre Nachfolgerin wurde Carla Iten gewählt. Sie wird ab sofort unseren Vorstand verstärken.

Beide vom Vorstand gestellten Anträge wurden mit grosser Mehrheit angenommen. Da sich der Frauen-

sportverband SVKT per 1.1.2024 auflöst und wir für unsere Netzbballriege einen Verband benötigen, werden wir nun in den Verband Sportunion eintreten. Der zweite Antrag könnte für das Vereinsleben Hellbühl durchaus zukunftsweisend sein: Die GV stimmte zu, dass der Vorstand die Grundlagen und ein Konzept für einen Zusammenschluss mit dem Turnverein Astoria ausarbeiten darf. An der nächsten GV (2024) wird entschieden, ob sich die Vereine auf der Basis dieser Grundlagen an der GV 2025 zusammenschliessen.

Die Jahresabrechnung schloss mit einem Gewinn ab, da v.a. der Turnerabend finanziell äusserst erfolgreich war. Das für das kommende Jahr budgetierte Minus wurde durch die Versammlung ohne Wortmeldung angenommen.



*Der aktuelle Vorstand:
vlnr:
Sonja Stalder,
Carmen Kurmann,
Karin Schnyder,
Corinne Fischer,
Nadja Bontekoe,
Carla Iten und
Rita Bachmann*

Für die verstorbenen Angehörigen legten die Anwesenden eine Schweigeminute ein. Danach wurden die Turnerinnen für Vereinstreue und Trainingsbesuche geehrt. Ramona Amrein ist seit 10 Jahren als Leiterin in unserem Verein aktiv. Der Präsidentin und dem Vorstand wurde für die Arbeit im vergangenen Jahr gedankt.

Zum Schluss wurde das Jahresprogramm 2024 vorgestellt und ein feines Dessert serviert.

Weitere Infos und Bilder zum Verein stehen online unter www.svktHellbuehl.ch zur Verfügung.

Text: Karin Schnyder, Aktuarin